

Unsere Ortsdurchfahrt, die Hauptstraße bleibt unser „Hauptärgernis“

Unsere Hauptstraße ist Teil der Landesstraße L187, die vom Landesbetrieb Verkehr LBV unterhalten und gewartet wird. Seit langem haben wir als Gemeinde regelmäßig auf den schlechten Zustand der Ortsdurchfahrt aufmerksam gemacht und rechtzeitige Maßnahmen angesprochen.

Schon vor einiger Zeit hat der LBV den Straßenzustand aufgenommen und die ganze L187 bis Grünholz auf die Liste der notwendigen Deckenerneuerungen gesetzt. Die Prioritätenliste ist mehrfach verändert worden. Unsere Hauptstraße und besonders die Ortsdurchfahrt hat es aber nie an die Spitze der Liste geschafft. Seit Jahren werden wir vertröstet.

Nun gibt es eine neue Entwicklung. Der LBV hat festgestellt, dass es mit einer reinen Deckenerneuerung nicht mehr getan ist. Die ganze Straße ist sanierungsbedürftig und muss neu aufgebaut werden.

Das hat zur Folge, dass unsere Hauptstraße, die L187 aus der Liste der Deckensanierung gestrichen und in die Liste der Totalsanierungen aufgenommen wurde. Auf dieser Liste, welche Überraschung, findet sich die L187 nun ganz hinten wieder.

Wer das Alles noch im Detail nachlesen möchte, den empfehle ich die Pressemitteilung und die Erläuterungen im Anhang.

Ein Hinweis zum Schluss: Für die Unterhaltung der Landes- und Kreisstraßen ist die Gemeinde nicht verantwortlich. Wir können nichts Anderes tun, als auf den Missstand aufmerksam zu machen und das tun wir ständig.

Michael Haushahn, Bgm.
06.04.2023

Mohrkirch den